

Gobierno venezolano reconoce que producción petrolera cayó 317.000 barriles durante 2016

Autor Administrator

Thursday, 19 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 18 de January de 2017

La producción petrolera de Venezuela durante el año 2016 se contrajo en 317.000 barriles diarios, en términos relativos una disminución de 12,2% con respecto al volumen que se extraía en 2015 de 2 millones 591.000 barriles por día, según la data suministrada por el Ministerio de Petróleo venezolano a la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

El informe de enero de la OPEP indica que las autoridades venezolanas reportaron para diciembre de 2016 una producción de 2 millones 274.000 barriles por día lo que implica un reconocimiento oficial de que durante todo el año pasado hubo una disminución continua en la extracción de crudo lo que contrasta con lo ocurrido con otros miembros de esa organización como Arabia Saudita, Irak o Irán.

El reporte de la OPEP también se basó en las cifras de producción de fuentes secundarias como la Agencia Internacional de Energía o Petroleum Intelligence, las cuales señalan una caída de 14%, una baja en números absolutos de 327.000 barriles por día. De acuerdo a estas fuentes, la producción venezolana estaba en 2 millones 348.000 barriles por día en diciembre de 2015 y doce meses más tarde se ubicó en 2 millones 21.000 barriles.

En lo que respecta a la producción de diciembre, Venezuela se basó en una reducción de 4.200 barriles diarios con respecto a noviembre mientras que las fuentes secundarias señalan un recorte de 45.200 barriles en un solo mes, lo que constituye la mayor disminución mensual realizada por este país a lo largo de 2016.

Venezuela en el marco de la reunión de la OPEP que se realizó en Viena a finales de noviembre del año pasado se comprometió a reducir su producción en 95.000 barriles diarios, lo que según el reporte de la organización "asumiendo la data de fuentes secundarias implica colocar la producción en 1 millón 972.000 barriles por día.

<http://www.petroguia.com/pub/article/gobierno-venezolano-reconoce-que-produccion-petrolera-cayo-317000-barriles-durante-2016>